
Cathrin Paczkowski 

514-945-2107 

Pointe-Saint-Charles, Montréal  

 

 

                              À l’attention des ressources humaines de l’Office de Consultation Publique de Montréal  

 

Objet: Opinion au sujet du Projet 2175 Saint-Patrick 

 

 

Bonjour Madame, Monsieur,  

Je m’appelle Cathrin Paczkowski, je suis citoyenne du quartier de Pointe-Saint-Charles depuis plus de 

dix-huit ans. 

Il me fait plaisir de vous faire parvenir mon opinion ci-joint concernant ce projet intitulé pour l’instant, le 

2175 St-Patrick situé dans le quartier de Pointe-Saint-Charles.  

Ma famille et moi habitons jusqu’à présent ce quartier et nous apprécions ce quartier, et ce, depuis plus 

de dix-huit ans. Nous appuyons fortement ce projet, étant donné que ce projet nous semble fortement 

favorable et ce, sur plusieurs points positifs.  

Pour être plus précise, ce projet pourrait aider plusieurs familles plus défavorisées pour se trouver un 

logement plus abordable, tout en pouvant rester dans le quartier. Ce ne sont pas toutes les familles qui 

peuvent se permettre de se procurer un logement plus cher que leurs revenus ou un condominium.  

De plus, un deuxième point que je soulève est un point qui est très important pour moi, c’est concernant 

les groupes communautaires locaux du quartier; ce projet pourrait être favorable pour appuyer et 

garder les diverses communautés qui sont déjà situées et ce, depuis plusieurs années parfois, au sein du 

quartier de Pointe-Saint-Charles. Ce projet serait grandement convenable pour pouvoir donner 

l’opportunité et plus d’accès pour ces organisations locales (de ce quartier) communautaires pour rester 

dans le quartier, étant donné que malencontreusement, souvent le loyer de ces organismes augmente 

sans cesse et ce sont des organismes qui n’ont pas les moyens de pouvoir payer le loyer si cher, donc ces 

organismes se voient obligés de fermer leurs portes, voire de déménager hors du quartier, en plus de 

payer un loyer encore plus cher en ayant des attentes non réalistes.  

De plus, des citoyens du quartier dépendent de ces organismes locaux et ne peuvent pas se permettre 

de se déplacer plus loin, faute du coût de déplacement en plus de l’éloignement de ces organismes.  

Ma famille et moi, par exemple, nous sommes fortement engagés dans un groupe communautaire local 

du quartier nommé RIL-SOCAM.  



C’est un organisme sans but lucratif qui a pour but d’aider les résidents du quartier de Pointe-Saint-

Charles de rester et de se trouver un logement à un prix abordable avec des conditions favorables pour 

les citoyens résidants le quartier de Pointe-Saint-Charles. Ce projet nous tient à cœur et plusieurs 

personnes se trouvent dans des conditions de logement et des conditions de vie difficiles.  

J’espère fortement que mon opinion ainsi que les voix d’autres personnes seront favorables et que cela 

fera un impact concernant ce projet qui suscite un grand intérêt pour moi ainsi que pour les membres 

de ma famille.  

N’hésitez pas à communiquer avec moi au numéro de téléphone fournit ci-haut, pour de plus amples 

renseignements et il me fera plaisir de vous fournir plus d’informations au besoin selon votre 

disposition. 

Par la présente, je vous remercie de votre attention portée, en vous priant d’agréer, Madame, 

Monsieur, mes plus cordiales salutations, 

Cathrin Paczkowski 

 

Montréal, Pointe-Saint-Charles, juin 2017 

 

 

 

 


